



La democracia se sustenta en que los ciudadanos sean los que eligen a sus gobernantes, a diferencia de otros sistemas políticos, como pueden ser las dictaduras, en las que no hace falta acudir a las urnas. Votar es defender el sistema que tenemos en nuestro país.

La Unión de Hoy siempre pide (y seguirá pidiendo) a los vecinos que acudan a cada llamada de las urnas, que en el caso de este 26 de mayo servirán para decidir a nuestros gobernantes locales, regionales y europeos.

---

- Procedimiento para votar:

Para votar hay que identificarse con el DNI, permiso de conducir o pasaporte.

Utiliza el sobre blanco para el Congreso y el sepia para el Senado.

Entrégalos cerrados a la presidencia de la mesa para que los compruebe y deposita cada uno de ellos en la urna correspondiente.

Puedes votar de 9 de la mañana a 8 de la tarde.

---